



インスピレーションになるう

国際ロータリー第2500地区第3分区

Asahikawa Morning Rotary Club

旭川モーニングロータリークラブ 会報

Rotary



ホームページ

<http://www.asahikawamrc.com/>

第1217回例会 № 39

5月の月間テーマ

青少年奉仕月間

令和元年5月16日（木） AM7:30～8:30

本日の例会プログラム 大各委員会活動報告

場所 アートホテル旭川 2F ローアン



会長挨拶 嵯城俊明会長



会員増強と会員研修は車の両輪です。

ロータリーを知らずしてロータリーを楽しむことも出来なければ、他人にロータリーを勧めることも出来ません・・・

我々のクラブには地域社会とつながり、職業のネットワークを広げ、強くて末永い関係構築をする使命があります。

そのためにもより多様な会員に魅力を感じてもらい、積極的な入会を促すことが必要です

しかしながら今日の若い職業人にとって、ロータリーが手の届きにくい存在となっているのかもしれませんが。その打破のためにはロータリーは家族との時間を犠牲にするのではなく、家族との時間を補うような場を提供する必要があります。

クラブが温かく、みんなを受け入れるような雰囲気があれば、家族と奉仕活動は両立でき、家族志向の強い若い職業人にも受け入れられるのではないのでしょうか。

会員研修でロータリーの十分な知識を学ぶことでロータリーを語ることができ、楽しむこともできて、それが退会防止と新入会員勧誘に繋がることになるのです。



竹村SAA代理



本日のロータリーソング 「日も風も星も」



木村 和哉幹事

旭川モーニングロータリークラブ 5月16日

第1217回例会 会務報告

1. 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま №230』收受。
2. 市内ロータリークラブより、4月分クラブ会報 收受。

本日は、石川次年度ガバナー補佐同行で 旭川東RCの例会に行つて参ります。三浦綾子記念館への移動例会とのことで とても楽しみにしています。

6月のMRC主催チャリティーゴルフは 例年より多い参加申し込みがありました。これから役割分担等決めていきますので皆さんのご協力をお願い致します。



4つのテスト唱和 小柳裕子副会長

食事と懇談



個人盛り	【アメリカ編】 広大な大地を活かしてとれた穀物、野菜、乳製品を使った料理をテーマにしました。	名× 名× 名× 名×
前菜	キヌアサラダ	雑穀
スープ	ガンボスープ	多岐な野菜、アフリカが原産、 オクラを意味するアフリカの言葉からきて ジャナ州が起源の料理であり、ガンボの語源はオクラを意味するアフリカの言葉からきて オクラの根、ポテト、トマト
食事	スモークサーモンとクリームチーズのベニチリサンド	サンドウィッチ
デザート	カスタードブディング	



本日の世界の朝食

アメリカ編 🇺🇸

斜めのスープ皿がおしゃれ！

ガンボスープ

ガンボは オクラを意味するアフリカの言葉なんだね！
季節の野菜はおいしい！



準正統派
伊藤会員

これぞ正統派
飛弾野会員

正統派かもしれない
宮永会員



なんだか妙にお似合いの二人
大久保会員
竹村会員



食生活指導係
嵯城会長

要指導（偏食）
渡邊会員

要指導（飲酒）
朝倉会員



小柳パワーに癒やされる
河崎会員

分け隔てのない愛
小柳会員

食事と懇談



実はまだ眠い 小川会員
 実はまだ目が覚めない 竹村会員
 畑仕事ですすでに眠い 竹澤会員



写真撮影より 早く食事にありつきたい・・・
 中岡さん 林会員 石川会員



髪 伸ばしてます♡ 安井会員
 散髪しました。 橋本会員
 私はいつもこのスタイル 武田会員



傾いた皿は苦手 飯塚会員
 傾いたってなんのその 坂本会員
 傾いてる？ 木村幹事

ニコニコボックス発表



伊藤 吉洋親睦委員

林 雅美会員 先週、昭和生まれの私ですが誕生日を祝って頂きました。ありがとうございます。

2019年5月16日 ニコニコBOX 1件 年度累計 247000円

* 旭川モーニングRC 出席報告 *



飯塚 達夫親睦委員長

* 本日の出席 第1217回例会 総員27名
 5月16日 出席22名
 出席率81.48%

* 修正出席 * 5/2は休会の為、修正出席はございません。

* ビジター ございません * ゲスト ございません

* メークアップ 5/9 安井裕子 (旭川東北RC)
 5/13 小林睦明・武田昭宏 (旭川南RC)
 5/16 高見一典・井上雄樹 (旭川東RC)

(本日の例会後 親睦委員会があります。)



大各委員会活動報告



奉仕プロジェクト委員会
委員長 石川千賀男

奉仕プロジェクト委員会報告

職業奉仕委員会

坂本信一委員長 伊藤吉洋委員

坂本委員長のご苦勞により、9月のブラックアウトで中止していましたが、キョクイチホールディングス(株)の セリ場、作業場、冷蔵庫そして社屋の視察をすることができました。

社会奉仕委員会

桑原義彦委員長・渡邊正春委員

5月12日(日) 旭川市ごみのポイ捨て禁止運動に、会員12名の参加で実施いたしました。

小柳年度で、揃えたピンクのジャンパーが大変目立ちました。

今後の予定としましては 6月の公園のベンチ塗装のボランティアがありますので、ご参加ください。

国際奉仕委員会

竹澤元男委員長・井上雄樹委員

インドネシアバリ島ロータリークラブと提携して、奉仕活動を行いました。

6月は 書き損じはがきや落穂募金「飢餓ストリートチルドレンのための募金活動」を行います。

青少年奉仕活動委員会

高見一典委員長

ローターアクトがなくなってから2年がたちますが、それに代わる青少年奉仕活動を検討して参りましたが、もう少し時間をかけて、新しい青少年の奉仕を検討したいと思っています。



ロータリー財団・米山推進委員会
委員長 大久保昌宣

ロータリー財団・米山推進委員会活動報告

ロータリー財団は、ロータリアンが、世界で健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて 世界理解、親善、平和を達成すること、また米山記念奨学会は勉学・研究のために日本に在留している私費外国人留学生に対し、日本全国のロータリアンからの寄付金を財源に奨学金を支給し支援を行うものという目的を会員の皆様にご理解いただき今年度もご協力をいただきました。

次年度においても引き続き皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

ロータリー財団委員会 竹村陽子委員長・橋本忍委員

米山記念奨学会委員会 小川伸治委員長・朝倉直博委員



広報IT委員会
委員長 林雅美

広報IT委員会活動報告

広報IT委員会は 今年度の会報第38回までの製作を完了しております。

高見委員はじめ、皆様には 会報のための写真提供、委員会報告等の原稿の速やかな提出など、ご協力頂き、また、前年度まで会報製作にあたられていた方々からの引き継ぎ、ご指導を頂きましたことをこの場をお借りしましてお礼申し上げます。

かねてからの会の目標でもありましたマイロータリーの100%登録は 今年度で達成出来ませんでした 確実に登録者が増えています。マイロータリーをどう活用していくかもあわせて 会員の足並みを揃えながらの進展に期待するところです。

今年度の活動計画では フェイスブックやSNSの活用で 会員相互のコミュニケーションを深めていきたいと掲げ、積極的なラインの活用で連絡が取りやすくなり リアルタイムで情報、写真を送って頂けたりと、会報製作には大変役立ちましたし、記録としてだけでなく、コミュニケーションとしての会報を目指す事が出来たと思っています。

今後も 時間をかけて ITを活用したコミュニケーションが定着していくことを期待します。

林雅美委員長・高見一典委員